
  
 

 

 

 

 

                                                                                 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Réflexion du père Bogdan 

Dans notre évangile, Jésus lance un appel 

à la conversion, c’est-à-dire au 

changement, à la transformation de notre 

cœur, de notre esprit. Ainsi Simon, André, 

Jacques et Jean abandonnent leurs 

barques de pêche et leur famille pour 

suivre Jésus. Jésus les invite aussi à croire 

en l’Evangile, à la Bonne Nouvelle : il leur 

demande de Lui faire confiance car la 

Parole de Dieu est solide, fidèle, 

constructive pour ceux qui l’accueillent. 

Pour un Chrétien, c’est un moyen 

irremplaçable pour changer son cœur et sa 

vie. Ecoutons le Pape François : « Chers 

frères et sœurs, faisons place en nous à la 

Parole de Dieu ! Lisons quotidiennement 

quelques versets de l’Evangile…Nous 

découvrirons que Dieu est proche, qu’il 

illumine nos ténèbres, et qu’avec amour il 

conduit au large notre vie » 

Votre frère Bogdan 
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Ce dimanche, comme l’a institué le Pape François, nous fêtons « la 

Parole du Seigneur ». Notre Pape rappelle ainsi l’importance de 

l’Ecriture Sainte. Aujourd’hui, dans notre évangile, que commente le 

père Bogdan, nous voyons que les premiers disciples ont su répondre 

à l’appel de Jésus pour aller porter la Bonne Nouvelle. 

Unis à vous tous par le cœur et la prière, nous vous souhaitons une 

bonne semaine. Fraternellement. L’équipe du S.E.M. 

 
 

 

Seigneur, en ce dimanche de ta Parole, nous Te prions : 

Pour tous les chrétiens qui portent ta Bonne Nouvelle 

Dans les hôpitaux, les maisons de retraite. 

Nous Te demandons pour eux 

Le courage, la force et la fidélité dans leur mission 

 

Evangile selon St Marc.  

Après l’arrestation de Jean le Baptiste, Jésus 

partit pour la Galilée proclamer l’Évangile de 

Dieu ; il disait : « Les temps sont accomplis : le 

règne de Dieu est tout proche. Convertissez-

vous et croyez à l’Évangile. » Passant le long de 

la mer de Galilée, Jésus vit Simon et André, le 

frère de Simon, en train de jeter les filets dans 

la mer, car c’étaient des pêcheurs. Il leur dit : 

« Venez à ma suite. Je vous ferai devenir 

pêcheurs d’hommes. » Aussitôt, laissant leurs 

filets, ils le suivirent. Jésus avança un peu et il 

vit Jacques, fils de Zébédée, et son frère Jean, 

qui étaient dans la barque et réparaient les 

filets. Aussitôt, Jésus les appela. Alors, laissant 

dans la barque leur père Zébédée avec ses 

ouvriers, ils partirent à sa suite. 

Acclamons la Parole de Dieu 


